

# Nachruf

Die Gemeinde Westerheim trauert um

## Frau Jutta Mayer



Äußerst bestürzt nimmt die Gemeinde Westerheim Abschied von einer wertvollen Mitarbeiterin und allseits geschätzten Kollegin.

Frau Jutta Mayer war vom 01.01.1997 bis 31.10.2023 bei der Gemeinde Westerheim als Raumpflegerin im gemeindlichen Kindergarten Westerheim beschäftigt. Anfang 2022 wurde sie für 25 Dienstjahre besonders geehrt.

Frau Mayer zeichnete sich durch Fleiß, praktisches Geschick und große Zuverlässigkeit aus. Sie arbeitete stets überlegt, gewissenhaft und sehr sorgfältig. Ihr plötzliches Ausscheiden wegen ihrer Erkrankung riss eine Lücke, die sich bis heute nicht hat schließen lassen.

Frau Mayer war durch ihre freundliche, ausgeglichene Art und ihre vorbildliche Hilfsbereitschaft, sowie Pflichttreue immer eine gefragte Ratgeberin.

Die Gemeinde Westerheim und das Personal des Kindergartens Westerheim dankt Frau Jutta Mayer für die stets vorbildlich geleisteten Dienste.

Wir werden sie in unserer Erinnerung behalten und ihr stets ein wertschätzendes Andenken bewahren!

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

Christa Bail  
1. Bürgermeisterin  
Gemeinde Westerheim

